

緊急事態宣言が解除になりましたが
引き続き要注意!

第6波が起きないように……

油断禁物!

誠に残念ですが

今年のまつり中止と決めました。

多くの方から開催要望があり、会員も行灯だけでも並べようと前向きに考えていました。しかし、社会全体がイベント自粛の中で慎重に検討した結果、新型コロナウイルス感染防止体制に万全を期すことが出来ないことから今年も中止とすることになりました。
新型コロナウイルス感染が減少して治療薬が出来る来年には社会が落ち着くと予測されますので状況の推移を見守りながら日ごろの活動をしっかりと行い、来年の開催を目指します。

全体会を開催しました。

10月9日～10日(日)

男性会員は草刈り、女性会員は館内清掃を行いました。
作業終了後、活動報告打合せを行いました

10月30日(土)～31日(日)あんどん点検と資材整理、体育館西側土草刈りを行います
午前9時 元幼稚園校舎集合 来年のまつりのために整理しますのでご協力ください。



あじさいが高温で新芽が出そうです。冬季の冷え込みで芽が凍結し、来年の開花に影響しますのでとても心配です。



水路西側の平場もきれいになりました



土手急斜面も力合わせて行いました



緊急事態宣言解除で利用率も高くなります。
清掃も念入りに行いました



ストーンサークルがきれいになり見やすいです



全体会の様子 まつり中止の決定を確認

東京発電さん
10月21日(木)に整備予定
い前から予定してきていましたが
会社内で日時調整して来てくれます。
水路内の草刈りを依頼しますので
数人立ち合いをお願いします